



17.10.2013 Weyrer Wissegiggl behauptet nach wie vor seinen Platz ganz vorn in der Region



Am 10.04.2012 war der letzte VN-Test. Grund, wieder mal ein kulinarisches Urteil einzuholen, wie es um den Weyrer Wissegiggl bestellt ist. Bei Tisch Nr. 24 war gestern um 20:00 Uhr mit 3 Villmarer Test-Essern der Sache nachgegangen worden. Der Befund konnte vom letzten Mal stammen: Man muss schon weit fahren, um diesen hohen Standard an geschmacklicher Zubereitung, Service und Ambiente zu bekommen. Es fängt schon bei dem ganz normalen Beilagen-Salat an. Kein 0815 Dressing, sondern handgemacht und durchdacht, die unterschiedlichen Zutaten und Salatsorten, die eben das kontrastreiche Aha-Erlebnis zur Konkurrenz erzeugen. Kompetente Profis, weil das Werk den Meister lobt. Dazu ein Service, der vom Organisationsablauf voll überzeugt: Kein lästiges Warten zwischen den Gängen, aufmerksame und freundliche Bedienung. Etwa das argentinische Steak genau so, wie es bestellt wurde, die Nachspeise ein Geschmackserlebnis. Das Urteil aller 3 Testesser: Ganz vorne, weiterhin eine Bereicherung der Region, die von ihrem Konzept her ihresgleichen sucht. Allenfalls ein Punkt-Abzug, weil der Tisch wackelte.